
Betreff: [EXTERN]-"Bahrenfeld auf Trab" - Fragen an den Sonderausschuss zur SCB 
 
Sehr geehrte Damen und Herren,  
 
der Initiative "Bahrenfeld auf Trab" drängen sich erneut einige Fragen auf, die ich im Folgenden 
formuliere: 
 

1. In dem Bericht des Stadtentwicklungsausschusses vom 23.3.2021 heißt es auf Seite 3: 

 

 

Was ist aus dem bezirklichen Beschluss geworden? 

 

 

2. Sieht sich der Sonderausschuss in der Lage, die angrenzenden Gebiete außerhalb des 
Vorbehaltsgebiet mit ins Auge zu nehmen, um die Gefahr zu minimieren, dass die 
Integration der Science City Bahrenfeld in den Stadtteil gefährdet wird? (Beispiel: Die 
Leistungsfähigkeit der Chaussee mit einer Spur in jeweils einer Richtung von der Silcherstrasse bis zur 
Regerstrasse lässt kaum mehr Verkehr oder deren Gestaltung für andere Formen der Mobilität zu) 

3. Die Verkehrsanbindung der Science City ist noch völlig unklar. Die Gutachten zur Verlängerung 
Holstenkamp sowie zu der S-Bahn-Trasse im Bereich Science City sollen im Herbst vorliegen. Wann 
und wo werden sie der Öffentlichkeit präsentiert? Welche 
Beteiligungsmöglichkeiten für die Zivilgesellschaft sind vorgesehen? 

4. Zu den – durchgehenden -  Busspuren gibt es einen Prüfauftrag.  
Wann ist mit dem Ergebnis zu rechnen? Welche Einflussnahme gibt es für die 
„Zivilgesellschaft“? 
 

5. In Bahrenfeld wurden zwischen 2011 und 2020 nur 35 Sozialwohnungen fertiggestellt 
(Hamburgische Bürgerschaft 22/6523), trotz intensiver Bautätigkeit. Der Mangel an Sozialwohnungen 
wird von niemandem ernsthaft bestritten. Dem müssen aber Taten folgen. Am Volkspark könnte die 
Stadt ein deutliches Zeichen setzen, wenn sie das Verhältnis von gefördertem 
Wohnungsmarkt deutlich zu Ungunsten des freien Angebots verschieben würde.  
Wie steht der Sonderausschuss dazu? 

6. Gemäß dem Flyer der Science City vom Mai 2021 sollen am Volkspark 2.500 Wohnungen gebaut 
werden. Die WebSite der Science City nennt am 12.10.2022 3.000 Wohnungen (s.u.).  
Wie kommt diese Differenz zustande? 
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7.  Zur Bebauung der Trabrennbahn soll es erneut verschiedene "Foren" mit dem Ziel, die 
Bevölkerung in die Planung einzubeziehen, geben,  
In welcher Form sind diese geplant?  
Ist eine Niedrigschwelligkeit, eine Barrierefreiheit (auch auf intellektueller Ebene) an- und mitgedacht, so 
dass (dieses Mal) wirklich jedeR die Möglichkeit bekommt, zu partizipieren? 

 
Wir sind gespannt auf die Antworten der Mitglieder des Sonderausschuss' und verbleiben mit freundlichen Grüßen 
 
 
 

 
 
im Namen von "Bahrenfeld auf Trab" 

 


